

茨木市立東中学校  
71期生  
2学年 学年通信

# クライム CLIMB

2021.09.10 No.7  
あたたかいミルクフィーユ  
を食べました。ケーキな  
のに温かくて、新食感で  
ビックリしました。

## 緊急事態宣言が延長されました…

2学期が始まって2週間が経ちました。

緊急事態宣言が延長され、来週からも分散登校が続くことが決定しました。

そんな中、今年の71期生の文化発表会のテーマは

『生きる～今私たちにできること～』 です。

昨年以上に『今まで通り』ができないこんな現在だからこそ…。

『こんな状況だからこそ』できることをそれぞれが考えるって大切ですよ。

コロナ禍では、だれも『正解』を知りません。

何が正しいのか？何が間違っているのか？何を信じたらいいのか？

その『正解』を出すのはあなたたち一人ひとりです。

これって、人生にも似ているような気がします。

正解を『教えてもらう』人の多くは、正解を『探り出す』ことが苦手な人が多い。

正解を探り出すことができる人には、『新しい課題』を見つける人が多い。

答えのない中で、答え『らしき』ものを探し、考え、悩み、自分の進むべき道を探し出していく力は、いまの多様な考えが広がる世の中で生きていくのに必要なものだと思います。

『逆境を力に変えよう！』とよく言われます。

まさに、今こそチャンスなのかもしれません。

同じテーマで始まった調べ学習ですが、班が違えば調べる内容が変わり、

『私たちにできる』と導き出した『アイデア』も違うはずです。

そんないろいろな考えを深めながら、少しずつ成長していけると素敵ですね！

## 心配なことをつぶやきます…

『分散登校が続く』とは、どういうことなのでしょう？説明できますか？

なぜ分散登校をしなければならいのでしょうか？

担任の先生はいろいろと注意喚起をしてくれていますよね。

その注意喚起を自分事に捉えていますか？

『学校でクラスター』と報道がありますが、そのクラスターは授業中ではなく、多くが「登下校時にマスクを外していた」ことや「学校がなくて友達と一緒に遊んでいた」からだそうです。

みんなは大丈夫ですか？もう一度、自分に問いかけてみてください。

「何のための分散登校ですか？」

『何をすべきか』をしっかりと考えて行動しましょう。

## 分散登校の予定

		午前	時間割	午後	時間割
13	月	B	月1～3	A	月4、木5、学活 6限：発表準備
14	火	B	火1～3	A	木4～6
15	水	A	水1～3	B	水4～6 6限：発表準備
16	木	A	木1～3	B	木4～6
17	金	A	金1～3	B	金4～6 5限：体育大会学年練習 6限：発表準備
20	月	敬老の日			
21	火	A	火1～3	B	火4～6
22	水	B	水1～3	A	水4～6 6限：発表準備
23	木	秋分の日			
24	金	B	金1～3	A	金4～6 5限：体育大会学年練習 6限：発表準備
27	月	A	月1～3	B	月4、木5、学活 6限：発表準備
28	火	1・2限：クラス発表（体操服登校） 3・4限：体育大会学年練習  この日はA・Bどちらも朝から登校します。（時間は調整中） 自分のクラスに登校する人と、指定された教室に登校する人がいます。 2つの教室をチームスで繋ぎ、クラス内発表を行います。 ※学年練習終了後に下校 ★この日はランチ注文できません。			
29	水	3・4限：学年集会（体育館集合） ※詳しい集合時間は後日連絡します。 ※この日は体育館に集合し、集会が終わったら下校します。 ★この日はランチ注文できません。			
30	木	B	木1～3	A	木4～6
1	金	1～6限：体育大会予行			

※緊急事態宣言は9月30日までの予定です。

今後の感染状況によって、予定している時間割が変更する可能性があります。